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ANFRAGE DER GRÜNEN WIEDEN IN DER 
BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. JUNI 2024 

an Frau Bezirksvorsteherin Maga Lea Halbwidl, bezüglich des Projekts 
,,Fahrradstraße Argentinierstraße", 

Folgende Fragen hierzu: 

• Mit welchem Antrag (Datum und Nummer) wurde die „Fahrradstraße 
Argentinierstraße" von der Bezirksvertretung beschlossen? 

• Wie war das Stimmverhalten der Parteien bei entsprechenden Anträgen? 

Pascal Riepl 
Bezirksvorsteherin Stellvertreter 
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